

小中一貫教育目標『志を持ち たくましく生きる人』  
学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』

沼津市立愛鷹中学校

# 鷹 根 回 覧

学校だより NO.15

R3.2.12

## 『シトラスリボンプロジェクト』

シトラスリボンプロジェクトとは、誰もが新型コロナウイルス感染症に感染するリスクがある中、たとえ感染しても地域の中で笑顔の暮らしを取り戻せることの大切さを伝え、感染された方や医療従事者が、それぞれの暮らしている場所で「ただいま」「おかえり」と受け入れられる雰囲気をつくり、思いやりがあり暮らしやすい社会を目指すプロジェクトです。シトラスリボンのそれぞれの輪は、「地域」「家庭」「職場（または学校）」を表現しています。2学期に生徒会本部役員から、特別活動担当教員に「愛鷹中でも、この運動のポリシーに賛同し、志のある生徒でプロジェクトをやってみたい。」と相談がありました。中央委員会での議決から生徒集会で全校生徒に投げかけ、参加したい生徒が自主的に作成し、身につけるという形で活動が進んでいます。

1月に、生徒会本部役員と愛鷹小児童会が、Zoomを使い遠隔会議を開きました。昨年度まで共同で進めていた児童生徒活動がコロナ禍でできなくなり、互いの情報交換をすることになりました。愛鷹中の生徒会活動の一部として『シトラスリボンプロジェクト』の紹介をしました。



## 3年生 入試始まる

1月24日(日)に沼津高専の推薦入試、2月2日(火)3日(水)に私立高校入試が行われました。1月20(水)21日(木)22日(金)には、本校の全職員による3年生への面接指導を行いました。生徒は、自分の考えや人柄をわかりやすく伝える、試験官は基準を満たしている生徒であることを判定するために色々な角度から質問し、生徒の持っている力を確認するという練習を行いました。3年生は、緊張感を持って取り組み、先生方のアドバイスを得ながら準備をしました。

## 2年生と1年生の授業参観・学年懇談会 中止

昨年より計画していました2月3日(水)の2年生・3月3日(水)の1年生の授業参観・学年懇談会を中止することとしました。年明けから2月現在まで、新型コロナウイルスの感染拡大状況や、社会情勢を注視してまいりましたが、生徒の安全を最優先し、感染対策を講じながら教育活動を継続していくことを第一に考えた判断とさせていただきます。コロナ禍の不安定な状況とはいえ、保護者の皆様には期待を持たせてしまい、大変申しわけありませんでした。すでに、該当学年のご家庭には「中止」の文書が届いていると思いますが、ご不明な点につきましては、該当学年の職員までお問い合わせいただけたら幸いです。(1年生の学年懇談会資料も、後日お子様を通じて配布の予定です。)よろしくお願いたします。

## 創作部の活躍

昨年9月初旬に沼津消防第26分団様より、古くなりかすれてしまった消防詰所シャッターのデザインの依頼を受けました。

創作部員が時間をかけて制作し、いくつかのデザインの中から分団の皆様が選んでいただけることになりました。真剣な議論の結果、右の写真のデザインに決定し、1月に完成したシャッターのお披露目がありました。併せて、関係した生徒に感謝状が授与されました。また、この授与式に新聞社の取材も入り、部員の活躍を大きく報道していただきました。

日頃から私たちが安心して暮らせるよう、ご尽力されている消防団の皆様のおかげで、また創作部の活動がこのような形で地域に認められることとなり、学校として大きな喜びとなりました。



## 令和3年度の年間計画について

確定した正確な情報については、4月にお届けしたいと考えていますが、現時点でわかっていることや、変更があったりすることについてお伝えします。

○年間授業日数206日

1学期4/7(水)～7/21(水) 2学期8/24(火)～12/24(金) 3学期1/6(木)～3/18(金)

○家庭訪問は実施しません。 ○修学旅行10/26(火)～28(木) ○自然教室10/29(金)～30(土)

○鷹根祭文化の部を9月に、体育の部を10月に行い、連日開催をしません。

○授業参観・懇談会は、各学年ごとに日をずらして開きます。一度に集まることを避けます。